

# Thursdays for Future - weil deine Stimme zählt!

Habt ihr schon gehört? Die GHR hat jetzt einen Roten Salon.

*Einen Roten Salon?? Was ist das?*

Der Rote Salon bietet Schülerinnen und Schülern, Eltern, Lehrerinnen und Lehrern sowie der Schulleitung die Möglichkeit, sich in entspannter Atmosphäre darüber auszutauschen, wie unsere Schule weiterentwickelt und noch zukunftsfähiger gestaltet werden kann.

Wir nehmen uns verschiedene Themen vor, zu denen alle ihre Meinung sagen dürfen. Ganz offen und ehrlich. Wir wollen miteinander ins Gespräch kommen, weil uns unsere Schule am Herzen liegt.

Welche Visionen haben Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrerinnen und Lehrer? Wie kann die GHR verbessert werden? Was läuft gut und könnte optimiert werden? Wo sind Veränderungen nötig? Egal ob es um das Schulgebäude, die Wohlfühlatmosphäre, die Ausstattung oder die Kommunikation geht – der Fantasie sind hier keine Grenzen gesetzt. Unser erster Roter Salon bringt alles auf den Tisch.

Wer schon immer einmal über einen roten Teppich laufen wollte und Lust darauf hat, ganz persönlich dazu beizutragen, unsere GHR zu verändern, ist hier genau richtig.

Der erste Rote Salon findet am **21. Oktober** von **18 bis 20 Uhr** in der **GHR** statt. Wir freuen uns auf junge wie ältere kreative Gestalterinnen und Gestalter, mutige Zukunftsdenkerinnen und Zukunftsdenker und auf verrückte Visionärinnen und Visionäre!

